

# Dimanche, les seniors se sont retrouvés pour valser

**GLAND** Les aînés se sont réunis hier dans la salle communale pour la quatrième «boum des seniors».

L'orchestre de bal qui était d'abord prévu pour animer l'après-midi n'est pas venu, deux de ses cinq membres étant sur le flanc. Qu'à cela ne tienne, l'habituel metteur d'ambiance s'est chargé de faire danser les seniors dans la salle communale de Gland. Pour la quatrième fois, l'association «Vivre ensemble à Gland» (Vivag) organisait son troisième événement majeur de l'année: la boum des seniors. Ils sont venus en nombre, les aînés de la ville de Gland. En couple ou seuls, ces citoyens sont venus danser, échanger, rire et s'amuser.

Vivag, c'est la réunion de 220 à 230 membres, âgés de 55 à 92 ans. Son président, l'ancien syndic Pierre Kister, est, lui, né en 1928. Deux autres hommes forts de la politique glandoise



Ce dimanche, rire, danses et bonne humeur étaient au rendez-vous de la boum des seniors à la salle communale de Gland. SIGFREDO HARO

sont également «encartés»: l'ancien syndic Jean-Claude Christen et son homologue actuel Gérald Cretegnny. Parler politique pour une association visant à réunir les seniors autour de manifestations ne tient pas du hasard.

En novembre 2008, le Conseil communal acceptait le postulat

de Catherine Labouchère (PLR) intitulé «Quelle politique d'intégration sociale pour nos aînés?» «Gland était une ville jeune au regard de la pyramide des âges, explique-t-elle. Je voulais anticiper. La réponse a été incroyable, puisque 200 personnes ont répondu à l'appel. Cela montre bien qu'il y avait un réel

besoin.» L'association Pro Senectute, démarchée par la commune, est venue implanter son programme «Quartiers solidaires». Quatre ans plus tard, en 2013, Vivag était créée et volait de ses propres ailes. «Le but, c'est d'éviter que les gens s'isolent», détaille Jean-Michel Bovon, le vice-président de l'association, qui s'occupe de l'organisation des manifestations. *On voulait montrer aux gens qu'ils ne sont pas seuls. La clef de la réussite? Il faut prendre du plaisir à faire plaisir. C'est obligatoire.»*

## Le «modèle» glandois

Quatre événements majeurs rythment la vie du groupe: la fête des grands-parents, le printemps des seniors, la boum et, enfin, la rencontre de l'Avent. «Tout le monde se connaît, ajoute Jean-Michel Bovon. Et ce qu'il y a de bien, c'est que, malgré la présence de plusieurs anciens conseillers communaux, on oublie toutes nos différences partisanes.» Et la démarche remporte un

franc succès. Gland est même présenté comme un modèle de réussite, car la structure a été installée avec l'assentiment du Conseil. «Les gens ont décidé de prendre les choses en main, se réjouit Catherine Labouchère. Chacun met la main à la pâte avec ses capacités. C'est ça qui est fantastique.» **FABIAN DARVEY**

**« Il faut prendre du plaisir à faire plaisir. C'est obligatoire. »**



**JEAN-MICHEL BOVON**  
VICE-PRÉSIDENT DE L'ASSOCIATION VIVAG ET RESPONSABLE DES ANIMATIONS.